

妻みらい塾 コース別研究発表会

2年生

★優勝★
みんなでパクパク
「こども食堂」

★決勝進出★
交通安全について

橋田市長からも、
たくさんお言葉をいただきました!

総合的な探究の時間「妻みらい塾」の時間を利用し、これまで普通科の各クラス各班で研究したことを発表する普通科発表会が実施されました。生徒達は、地域(西都市)をフィールドに日頃から興味を持ち疑問に思うことに対して、高校生らしい目線を大事にしながら地域に飛び込み、地域の大人とともに地域の人も喜ぶ何らかの活動を自発的に行うことを目的に活動してきました。今回は、実際に活動し、そこから学んだことをそれぞれ発表しました。今年度も、西都市役所の方を始め、地域の方などに「メンター」として来校してもらったり、Zoomを利用したり、生徒達の研究に協力して頂きました。妻みらい塾へのご協力ありがとうございました。

1年生は、2年生の発表
から、多くのことを学べ
たようです。

★決勝進出★
高齢者を笑顔に

修学旅行へ行ってきました! (3泊4日 in 長崎・福岡・熊本)

今年度の修学旅行は、4泊5日で国外(台湾)や国内(関東方面、スキー、ディズニーランド)が予定されていましたが、新型コロナウイルスの影響で、九州方面に変更となりました。

1日目は、朝7時に学校を出発し、熊本港から長崎に到着し、昼食を済ませ、**原爆資料館**に行きました。今までに感じたことのない恐怖感を覚えました。やはり戦争は残酷であることを改めて認識しました。**グラバー邸**は、西洋風な建物で、そこから望む景色は絶景でした。

2日目は、出島とハウステンボスに行きました。**出島**には歴史的な建物が多くありました。時計の仕組みや、貿易の貯蔵庫などが展示されていました。**ハウステンボス**は、夜のイルミネーションがとても綺麗で、観覧車から見る夜景は最高でした!! またたくさんのアトラクションやお店があり、みんなで楽しむことができました。

3日目は、**太宰府天満宮**や**博多駅**周辺での自由時間がありました。私たちは昼食を食べにキャナルシティ博多のラーメンスタジアムに行きました。思っていたよりも細麺で、チャーシューがすごく美味しかったです。

4日目は、**グリーンランド**へ行きました。疲れているのを忘れるくらい、楽しみました。コロナの影響もあり、なかなか遊園地で友達と遊ぶ機会が少なかったため、とても良い機会になりました。

【編集後記】今回は、3年生の進路速報や2年生の総発表会、修学旅行など、学校生活や行事の様子が見える記事ばかりでした。3年生は、いよいよ卒業まで残りわずかです。今まで妻高を引っ張ってきてくれた3年生から、2年生へのバトンタッチです。そして来年度、妻高は100周年を迎えます。妻高に関わられた方、地域のみなさんのおかげです。妻高100周年を祝う行事が多くありますので、楽しみにしておいてください! 今後とも妻高校をよろしくお願いたします。次回は、卒業式や各学科の取り組みなどについて特集予定です! お楽しみに★